
2022.02,22 シニアクラブ zoom ミーティング報告

オミクロンの猛威も少しは減少に転じ始めたかのようですが、2 月 14 日（月）に予定していた第

20 回総会は残念ながら書面審議の形式にせざるを得なくなってしまいました。

今回の zoom ミーティングでは総会で紹介するはずであった議案書の内容を説明するために準備し

たパワーポイントの資料を紹介しました。あたらしい参加者を期待していましたが、今回もほとんど

いつもと変わらぬ顔ぶれで 16 名でした。

この日は 2 並びで、これだけ 2 が並ぶ日は 1222 年 2 月 22 日以来 800 年ぶりとか、テレビで紹

介していましたが、ついでに開始時間も午後 2:22 として更に２を並べました。（これは数字のお遊びです）

・ 初めに髙石会長から「１．コロナのため 2 年連続で総会が書面審議となってしまったのが残念。今年度の活動期間がすでに半分過ぎてし

まってはいるが、コロナ明けには是非皆で顔合わせの会を行いたい。 ２．会員の高齢化が進み、退会する会員もいて会員数が減ってきてい

る。寿会では最近新らしく会員を何人か迎え入れているが、シニアクラブとしても労組とのつながりを生かして会員増を図らなければならな

い。 ３．今年は参議院選挙がある。現在国政の場において組織内議員がいないので今度の選挙では何としても候補を国政に送り出したい。

会員の皆様の協力をお願いする。」と、挨拶がありました。

・ 引き続き、田代から議案書に添って議案内容を紹介。ここで使用したパワポの資料の中から一部を次ページに張り付けておきます。

・ 説明終了後、「現在、労組の組織化が昔に比べて弱体化している

ように見えるがシニアクラブとして現役労組への意見具申やアドバイ

スなどが行われているのか」との質問がありました。

各地方 JAM のレベルでは「現退会議」を定期的に開催していると

ころもあり双方で意見交換が行われています。しかし、現状の労働運

動への取組みには積極的な介入は行っていません。

当シニアクラブも労組幹部との意見交換の場を持っていますが、シ

ニアクラブ自身の組織拡大への協力を求めているのが現状です。
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Online総会は以上で、この後いつもの zoom会合となりました

が内容は割愛します。

次回 2022 年 3 月 22 日（火）にまたお会いしましょう。
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